

devenez propriétaire avec Habitat Perpignan Méditerranée



Transformez votre rêve en réalité! Nous vous offrons l'opportunité de devenir propriétaire.

Habitat Perpignan Méditerranée encourage l'accession à la propriété en proposant à la vente ce mois-ci deux biens issus de son patrimoine. Ce dispositif permet d'acheter un logement dans un cadre réglementé tout en bénéficiant de conditions avantageuses et de l'accompagnement de notre conseillère lors des étapes de l'achat.

Le prix de vente des logements est fixé par nos soins, en fonction du marché et selon

PERPIGNAN - QUARTIER CLOS VERT 1

MAISON INDIVIDUELLE F4 - 3 FACES - 2 ÉTAGES - 129 M2 - JARDIN 184 M2

une évaluation prenant en compte l'état du bien, sa composition, son attractivité et le secteur géographique. Chaque bien a été réhabilité selon les normes en vigueur. Tout le monde peut en bénéficier sous réserve du respect des mentions indiquées dans le règlement intéPERPIGNAN - QUARTIER CLOS VERT 2

CLASSE (MIROFITOUR): C
MAISON INDIVIDUELLE F5 - 2 FACES - 1 ÉTAGE - 107 M2 - JARDIN 83 M2

rieur pour la vente de logements vacants disponible sur notre site web.
RDV sur www.habitat-pm.fr rubrique NOS LOGEMENTS / Logements en vente.

PROPRETÉ: initiative citoyenne

Voilà plusieurs semaines que Mr Bensetti, locataire à Vernet-Salanque, s'est mis à contribution en nettoyant les abords du quartier. Ce dernier essaye de montrer une image positive en débarrassant les encombrants qui trainent et ramassant les poubelles parfois entassées aux pieds des containers. Nous constatons depuis moins d'incivilités au niveau des dépôts sauvages. Nous tenons à saluer ce type d'acte citoyen qui participe au bien vivre ensemble et à remercier Mr Bensetti pour son investissement personnel.







Retour sur la FÊTE des VOISINS

À l'occasion de la fête des voisins organisée dans ou aux abords de nos résidences le vendredi 31 mai dernier, une équipe de la Direction de l'ESH Habitat Perpignan Méditerranée est allée à la rencontre des locataires de Saint-Mathieu, Clos Sant Vicens, Diaz et Bas-Vernet. Nous tenons à féliciter tout particulièrement la jeune Inès, présidente de l'association « Juste un sourire » qui a co-organisé avec l'aide de ses membres et de l'EAJ une belle fête des voisins à Saint-Mathieu. Nous remercions chaleureusement tous les résidents pour leur accueil chaleureux et leur participation enthousiaste. Cette fête a été un véritable succès grâce à vous tous! De tels événements sont essentiels pour améliorer le vivre ensemble et impulser une dynamique nouvelle qui permet d'optimiser la qualité de vie de nos résidents.











TOURNÉE CINÉ PLEIN AIR #3: des ANIMATIONS, un REPAS partagé et un FILM!

C'est reparti pour la 3º édition de notre Tournée Ciné Plein Air! Tous les mardis du 9 au 30 juillet, Habitat Perpignan Méditerranée vous propose une séance de cinéma sous les étoiles. Gratuites et ouvertes à tous (même si vous n'habitez pas la résidence), elles ont pour objectif d'offrir un temps de convivialité et une animation insolite en pied d'immeuble.



- 16 juillet : Muchart (Square / Terrain de boules, rue Jean Bart) « Pattie et la colère de Poséidon »
- 23 juillet: Nouveau Logis (Esplanade Manitas de Plata) « Astérix & Obélix: L'Empire du Milieu »
- 30 juillet : Saint-Mathieu (Square Jacques 1er, rue Jacques) « Pattie et la colère de Poséidon ».









Ateliers & Jeux pour tout le monde

De 19h à 21h45, venez profiter des animations proposées par nos partenaires que nous vous offrons pour patienter avant la séance. Au programme :

- Stand de **Grigri de Maison** : fabrication de petits objets (bijoux, porte-clés...) avec des matériaux recyclés.
- La Ressourcerie de Perpignan : participer ou glaner des idées pour relooker du mobilier (le 16/07 à Muchart).
- Stand des Ambassadeurs du Tri et de la Valorisation des Déchets de Perpignan Méditerranée Métropole (le 23/07 et le 30/07) : animations pédagogiques et ludiques autour de l'eau et du tri.
- Stand du CIDFF66 (Centre d'information des droits des femmes et des familles) : informations sur les droits des femmes et le harcèlement de rue.
- Coloriages et Jeux en bois surdimensionnés pour s'amuser en famille.

Créons ensemble

Le Collectif Agit'hé vient à vous avec son camion et vous propose une programmation artistique afin de promouvoir la mixité, le lien social et la propreté.



- 09/07 Bas Vernet: "Banderoles artistiques" avec Pat Romero et Lisa Molina. Création de banderoles artistiques avec des slogans contre le harcèlement de rue, en partenariat avec le CIDFF66.
- 16/07 Muchart: "Bancs'Arty" avec Tiffany Vailier et Lisa Molina. Œuvre collective sur des bancs de la résidence utilisant diverses techniques artistiques.
- 23/07 Nouveau Logis: "Crée ton affiche" avec F07 et Dominik Chaudoir, Création d'affiches de sensibilisation à la protection de l'environnement avec des illustrations et des poésies.
- 30/07 Saint-Mathieu: "Œuvre participative en volume" avec Gzilépoc et Tiffany Vailier. Réalisation d'une installation participative à partir de matériel de récupération.

Partagez vos recettes préférées!

La soirée ciné plein air c'est aussi l'occasion de partager vos mets et recettes préférés lors d'un repas en mode "auberge espagnole". Chacun amène quelque chose à boire et à grignoter. Nous mettons à disposition des tables et des chaises et nous vous offrons les boissons!





